

S.A.R. la Principessa Lalla Meryem riceve il "Premio Mediterraneo 'Rita Allamprese' per l'Infanzia"

Sua Altezza Reale la Principessa Lalla Meryem ha ricevuto dalle mani del prof. Michele Capasso, Presidente-Fondatore della Fondazione Mediterraneo per la Pace, il "Premio Mediterraneo 'Rita Allamprese' per l'Infanzia".

Questo prestigioso riconoscimento è stato attribuito dal Comitato Internazionale della Fondazione Mediterraneo, composto da personalità di spicco, in segno di riconoscenza per l'opera svolta in favore della difesa dei diritti dell'infanzia. "Con questo prestigioso riconoscimento la Fondazione intende egualmente rendere omaggio a Sua Maestà Maometto VI per la sua scelta risoluta di condurre il suo popolo verso una società basata sul diritto e sulla giustizia, dove l'infanzia potrà godere di tutte le forme di protezione" ha sottolineato il presidente Capasso.

L'attribuzione del "Premio Mediterraneo 'Rita Allamprese' per l'Infanzia" – che inaugura questa sezione proprio con



Da sinistra: Michele Capasso, S.A.R. Lalla Meryem e Pia Molinari

SAR la Principessa Lalla Meryem, – testimonia l'alta stima a livello internazionale per le opere svolte in favore dell'infanzia in qualità di Presidente dell'Observatorio Nazionale dei Diritti

dell'Infanzia (ONDE) dal 1995, del Parlamento dell'Infanzia e dell'Associazione Marocchina di sostegno all'Unicef.

Per questo è stata nominata Ambasciatrice di buona vo-

lontà dell'UNESCO nel luglio 2011.

SAR la Principessa Lalla Meryem è altresì Presidente della Fondazione Hassan II per le Opere Sociali degli ex Com-

battenti e Militari e della Fondazione Hassan II per i Marocchini residenti all'estero.

Il "Premio Mediterraneo" è stato creato nel 1996 dalla Fondazione Mediterraneo ed è attribuito annualmente a personalità di alto livello del mondo politico, culturale e artistico che hanno contribuito, attraverso la loro azione, all'affermazione dei valori di solidarietà e dialogue nell'area euromediterranea.

Questo prestigioso Premio è stato attribuito nel 1999 alla memoria di Sua Maestà Hassan II per il suo ruolo di precursore nella diffusione degli ideali di dialogo e tolleranza.

Il Presidente Capasso ha altresì manifestato la propria emozione perché questa sezione del Premio Mediterraneo è titolata alla memoria della sua defunta moglie Rita Allamprese, in riconoscimento del suo ruolo nell'ambito della Fondazione Mediterraneo e per le sue azioni in favore dell'infanzia abbandonata.

A Son Altesse Royale la Princesse Lalla Meryem attribuè le "Prix Méditerranée 'Rita Allamprese' pour l'Enfance".

Son Altesse Royale La Princesse Lalla Meryem, a reçu des mains du Professeur Michèle Capasso, Président Fondateur de la Fondation Méditerranée pour la Paix, le Prix "Méditerranée pour l'Enfance". Cette prestigieuse récompense a été décernée à Son Altesse Royale par le Comité International de la Fondation Méditerranée pour la Paix, composé de personnalités prestigieuses, en signe de reconnaissance pour l'ensemble de son œuvre et ses actions en faveur de la protection des droits des enfants.

"Par cette prestigieuse distinction, la Fondation entend également rendre un vibrant hommage à Sa Majesté le Roi Mohammed VI pour son choix

résolu pour conduire son peuple vers une société de droits et de justice, où les enfants pourront jouir de toutes les formes de protections" a souligné, Mr. Capasso.

L'attribution du Prix "Méditerranée pour l'Enfance", remis pour la première fois à Son Altesse Royale La Princesse Lalla Meryem par la Fondation Méditerranée pour la Paix, traduit la Haute estime dont jouit Son Altesse Royale La Princesse Lalla Meryem au niveau international pour ses grandes œuvres en faveur des droits des enfants,



Présidente de l'Observatoire National des Droits de l'Enfant (ONDE) depuis sa création en 1995 par Feu Sa Majesté le Roi Hassan II, du Parlement de l'enfant et de l'Association Marocaine de Soutien à l'UNICEF.

A cet égard, Son Altesse Royale la Princesse Lalla Me-

ryem a été nommée Ambassadrice de bonne volonté de l'UNESCO en Juillet 2001.

Son Altesse Royale est aussi Présidente de la Fondation Hassan II pour les Œuvres Sociales des Anciens Combattants, et de la Fondation Hassan II pour les Marocains Résidant à l'Etranger.

Combattants, et de la Fondation Hassan II pour les Marocains Résidant à l'Etranger.

"Le Prix Méditerranée" a été créé en 1996 par la fondation Méditerranée pour la paix. Il est attribué annuellement à des personnalités de haut rang du monde politique, culturel et artistique

ayant contribué, à travers leurs actions, au rayonnement des valeurs de solidarité et de tolérance dans le pourtour méditerranéen. Ce prestigieux Prix a été déjà décerné en 1999 à la Mémoire de Feu Sa Majesté le Roi Hassan II en hommage à son rôle précurseur pour le triomphe des idéaux de dialogue de tolérance.

Le Président Michel Capasso a transmis son émotion pour le fait que ce Prix est nommé à la mémoire de son épouse feu Rita Allamprese qui a contribué au développement de la Fondazione Mediterraneo et a travaillé pour l'affirmation des droits de l'enfance abandonnée.

Al via l'Osservatorio Mediterraneo sull'Infanzia

Rabat, 7 dicembre 2011

Il Presidente della Fondazione Mediterraneo Michele Capasso e la responsabile dell'area "giovani, donne e creatività" Pia Molinari hanno avuto un incontro ufficiale con l'Osservatorio Nazionale dei Diritti dell'Infanzia del Marocco al fine di sottoscrivere partenariati in difesa dell'infanzia nel Mediterraneo. Capasso e Molinari sono stati accolti dal direttore esecutivo Said Raji e dalla vicepresidente Amina El Malki Tazi.



Rabat, 7 dicembre 2011

Le Président de la Fondazione Mediterraneo M.Michele Capasso et la responsable des jeunes, des femme et de la créativité M.me Pia Molinari ont eu une rencontre officielle avec l'Observatoire National des Droits de l'Enfant du Maroc afin de signer des partenariats pour la défense de l'enfance en Méditerranée. Capasso e Molinari ont été accueilli par le Directeur Exécutif M.Said Raji et la viceprésidente M.me Amina El Malki Tazi.



I fanciulli di Rabat accolgono la Fondazione Mediterraneo cantando l'Inno Nazionale

Il Presidente della Fondazione Mediterraneo Michele Capasso e la responsabile dell'area "giovani, donne e creatività" Pia Molinari sono stati accolti presso l'Osservatorio Nazionale dei Diritti dell'Infanzia da fanciulli che hanno cantato l'Inno Nazionale del Marocco.



Le Président de la Fondazione Mediterraneo M.Michele Capasso et la responsable des jeunes, des femme et de la créativité M.me Pia Molinari ont été accueilli par des enfants marocains qui ont chanté l'Hymne National Marocain.

Il Presidente della Fondazione Mediterraneo Michele Capasso e la responsabile dell'area "giovani, donne e creatività" Pia Molinari hanno avuto un incontro ufficiale con una delegazione dell'Unione Nazionale delle Donne Marocchine (UNFM) per finalizzare un protocollo di cooperazione concernente la creazione dell'"Osservatorio sui Bisogni delle Donne", al fine di dare risposta a problemi quali la violenza, l'analfabetismo, l'eguaglianza di genere, i diritti umani, ecc.

A Rabat nasce l'Osservatorio sui Bisogni delle Donne

Le Président de la Fondation Mediterraneo M.Michele Capasso et la responsable des jeunes, des femme et de la créativité M.me Pia Molinari ont eu une rencontre avec une délégation de l'Union Nationale des Femmes Marocaines afin de signer un protocole de coopération concernant la création de l' "Observatoire sur les Besoins des Femmes". Le but est donner une réponse à des problèmes tels que la violence, l'analphabétisme, l'égalité de genre, les droits humains, etc.



Alcuni momenti dell'incontro con una delegazione dell'UNFM guidata dalla Vicepresidente M.me Babea El Merini



Incontro con l'ambasciatore in Marocco dell'Unione Europea Eneko Landaburu

Il Presidente della Fondazione Mediterraneo Michele Capasso ed i responsabili dell'area "giovani, donne, creatività e cooperazione internazionale" Pia Molinari e Driss Guerraoui hanno avuto un incontro con l'ambasciatore dell'Unione Europea in Marocco Eneko Landaburu. In questa occasione è stata ripercorsa la ventennale azione della Fondazione per il partenariato euromediterraneo: in particolare sono state evidenziate le recenti iniziative in favore dei giovani (Cosenza, Dakhla, Fès e Rabat).



Le Président de la Fondation Mediterraneo M. Michele Capasso et les responsables des jeunes, des femmes, de la créativité et de la coopération internationale M.me Pia Molinari et M. Driss Guerraoui ont eu une rencontre avec l'ambassadeur de l'Union Européenne au Maroc M. Eneko Landaburu. Dans cette occasion on a rappelé l'action de la Fondation Mediterraneo dans les derniers 20 ans en faveur du partenariat euro-méditerranéen : en particulier on a souligné les dernières initiatives pour les jeunes (Cosenza, Dakhla, Fès et Rabat).



Incontro con Driss Guerraoui e Abdelwahed Radi

Il Presidente della Fondazione Mediterraneo Michele Capasso e la responsabile dell'area "giovani, donne, e creatività" Pia Molinari hanno avuto un incontro con Driss Guerraoui e con il presidente dell'Unione Interparlamentare Abdelwahed Radi. In questa occasione sono stati esaminati i problemi presenti nei paesi arabi dopo la "Primavera Araba".



Le Président de la Fondation Mediterraneo M. Michele Capasso et la responsable des jeunes, des femmes, et de la créativité M.me Pia Molinari ont eu une rencontre avec Driss Guerraoui et Abdelwahed Radi, président de l'Union Interparlementaire. Dans cette occasion on a examiné les problèmes dans les pays arabes après le "Printemps arabe".



Nelle foto: da sinistra, Driss Guerraoui, Pia Molinari, Michele Capasso ed Abdelwahed Radi